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Lunes 7 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Cabeza. El día de mañana el IEQ ya va a dictar su resolución respecto a la acusación de Raúl Ríos 
del PRI municipal, respecto al reparto de juguetes de Guillermo Tamborrel en diferentes lugares 
del estado;  se habla de una multa de 1 mdp directamente a Guillermo Tamborrel, no al partido. 
(PC) 
 
Cabeza. La opinión de Manuel González Valle es que se atienda a las recomendaciones de los 
organismos electorales para mantener la institucionalidad; esto ante la posibilidad de ser 
sancionado Guillermo Tamborrel por repartir juguetes con su imagen. (PC) 
 
Se reúne la plana mayor del PRD, los dos Diputados, Regidores y el Presidente municipal de 
Tequisquiapan, dicen que apoyarán con todo a Andrés Manuel López Obrador y la gira que 
realizará este fin de semana por la sierra queretana. (NC) 
 
Del 10 al 12 de julio, Andrés Manuel López Obrador realizará una gira por 15 municipios del 
Estado. Hablará de temas como la reforma energética y la consulta popular. (PC) 
 
LEGISLATURA 
No se entrará a votar la nueva ley de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos hasta que la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación determine su es legal o no la fusión con la Comisión Estatal 
de Información Gubernamental, informó el diputado Eric Salas González. (NC) 
 
Cabeza. La legislatura no detendrá el proceso de análisis para la iniciativa de la ley orgánica de la 
comisión estatal de derechos humanos y acceso a la información, mientras se resuelva la 
controversia constitucional, sobre la creación de este órgano en la suprema corte de justicia. (PC) 
 
SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega considera que para las elecciones de 2009, el dirigente nacional del PAN, 
Germán Martínez dice que el enemigo a vencer es el PRI. En Querétaro no cabe duda que es así. 



El PAN tiene el problema de que le elección del candidato los va a desgatar mucho, mientras que al 
PRI va fuerte con José Calzada. Para la presidencia municipal están Rafael Rodríguez 
Tolentino en el PRI, aunque se habla del regreso de José Luis Aguilera. Hoy los panistas tienen 
un ánimo triunfalista similar al que tenía Fernando Ortiz Arana. Reitera que el PRD en Querétaro 
no tiene fuerza y no se trata de ocupar siempre los mismos votos, por lo que una buena carta 
externa podría darle más presencia. Considera que Francisco González de Cosío sería buen 
candidato; Gustavo Buenrostro tiene un pasado muy turbio. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El parque vehicular en la entidad se ha incrementado hasta 35 mil automóviles, por ello, el 
Secretario de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba, dice que la recaudación por el 
reemplazamiento podría incrementarse hasta mil 500 mdp. (NC) 
 
El Senador José Calzada anunció la realización de un Foro en materia económica que para el 
próximo viernes con la presencia del Secretario de hacienda, Agustín Carstens, el Subsecretario 
Alejandro Warner y el líder de los Senadores del PRI, Manlio Fabio Beltrones. Señaló que en 
Querétaro hay cerca de 500 mil tarjetas de crédito que tienen un costo anual total de hasta el 80%. 
(NC) 
 
El secretario de la comisión de hacienda del Senado de la república, José Calzada Robiroza, 
aseguró que en Querétaro se ha registrado un incremento en la cartera vencida a causa de las altas 
comisiones crediticias y la crisis alimentaria. (PC) 
 
Advierte la Secretaría de Hacienda que a través del Sistema de Administración Tributaria, tratarán 
de localizar a 8 mil contribuyentes en Querétaro. Los advierte la Administradora local de asistencia 
al contribuyente, Mayra Rivera Ramírez. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Por lo menos dos universidades en Querétaro tienen problemas con el registro de carreras, da a 
conocer el representante de la Secretaría de educación pública, Eleuterio Samanillo. Informó que 
se analizan las 47 Universidades en la entidad y para agosto se darán los resultados. (NC) 
 
Cabeza. En la facultad de ciencias políticas y sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro, se 
clausuró el diplomado en organización política poder y decisión en el que participaron 25 asistentes. 
(PC) 
 
Sondeo. Los cursos de verano y los familiares, son las más socorridas soluciones para cuidar a los 
niños durante las vacaciones. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Ayer a causa de las lluvias se afectaron Tequisquiapan y el barrio de la Cruz en San Juan del Río. 
En Amealco y Huimilpan también cayeron fuertes lluvias, señaló el director de gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte. Apuntó que el sábado en San Juan del Río se salió de cauce un 
arroyo y afectó una vivienda y tiró una barda. Ayer la lluvia afectó a 12 viviendas en 
Tequisquiapan. (NC) 
 
Tequisquiapan, con muchas afectaciones por las lluvias del día de ayer, en algunas de las 
comunidades y colonias de la demarcación. (PC) 
 
15 viviendas afectadas y el deslave en el puente Santa fe y el barrio de San Juan, causó la lluvia 
ayer en Tequisquiapan; ya no hay comunidades incomunicadas. (PC) 
 



En Tequisquiapan hubo afectaciones en 40 viviendas y se desgajo el camino hacia la comunidad de 
El Cerrito. (PC) 
 
Reporte. En San Juan del Río, en las comunidades de San Sebastian de las Barrancas, Galindo y 
Barrio de la Cruz se registraron ayer en la tarde fuertes lluvias. Protección civil atiende las 
demandas de la gente afectada y afortunadamente las pérdidas son sólo materiales. (NC) 
 
Vía telefónica. Carlos Mier, Secretaría de Seguridad Pública y tránsito de San Juan del Río  
comenta que los más complicado fue el sábado, desde las 18:30 horas en que comenzó a llover y 
se llegó a 32.4 milímetros con lo más fuerte en la zona oriente, en especial el barrio de la Cruz, San 
Sebastián de las Barrancas. El río San Juan alcanzó 128 metros cúbicos por segundo en la 
madrugada del domingo; una camioneta quiso ganarle al río y fue arrastrada, por lo que se 
intervino para rescatar a una familia. (NC) 
 
La lluvia de este domingo en Tequisquiapan duró poco más de una hora, con 45 milímetros de 
precipitación y afectó a 20 casas, informó el Alcalde Noé Zárraga. En la comunidad de El Cerriro se 
desgajó el camino, pero hoy se restablece la comunicación, dijo. (NC) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello dice que aunque no hay recursos para atender 
contingencias para las lluvias, la administración estatal estará al pendiente. (NC) 
 
En 21 días más la comisión estatal de caminos, cerrará definitivamente la desincorporación de 
Bernardo Quintana, entre universidad y los arcos, a fin de resolver el grave problema de tránsito 
vehicular que se genera en horas pico. (PC) 
 
Vía telefónica. Mario Portal, director de protección civil en Corregidora, señala que los drenes 
trabajaron muy bien con la lluvia de anoche que más bien fue moderada. No hubo nada que 
lamentar, sólo encharcamientos a nivel de banquetas en Gallegos, el Gran Cue, las partes bajas de 
El Posito. El dren de Candiles funcionó al 50% de su capacidad y no se reportó ningún problema. 
(NC) 
 
Esta mañana, cerca de 60 indígenas representantes de 140 comunidades indígenas, se reunieron 
en un Foro para avanzar en la reforma indígena del estado de Querétaro, informó el diputado 
Magdaleno Muñoz. Destacó que uno de los principales problemas es que hay comunidades que 
no son reconocidas como indígenas y por tanto no reciben los apoyos a que tendrían derecho. (NC) 
 
Cabeza. Con el fin de buscar soluciones y facilitar el acceso a fondos federales para comunidades 
indígenas, está mañana se llevó a cabo el foro una reforma indígena al límite. (PC) 
 
Los 50 mil indígenas son los que resienten más la crisis alimentaria en el país, señala el delegado 
de la Comisión de desarrollo indígena, Aurelio Cigala Páez. (NC) 
 
Cabeza. La SCT busca por medio del operativo 30 Delta, que el transporte se ha revisados, más de 
300 mil exámenes médicos y 250 mil pruebas de detección de alcohol a los operadores buscando 
carreteras seguras. (PC) 
 
Externan ciudadanos queretanos su inconformidad ante el nuevo aumento a la gasolina, al 
argumentar los altos costos que representa comparado con el poco aumento a los salarios. (PC) 
 
A los camioneros nada los detiene y tienen su propia ley. En Zaragoza frente a la alameda, muere 
una persona atropellada en su bicicleta, después que un camión de transporte público lo 
atropellara. (NC) 
 



Cabeza. Este lunes se registró la muerte de un ciclista que fue atropellado por un camión de 
transporte público de la empresa SITSA, sobre la avenida Zaragoza a la altura de la alameda 
Hidalgo. (PC) 
 
Un camión de transporte de personal se accidentó esta mañana en Bulevar de la nación y Cerro del 
sombrerete, al chocar con un auto particular. Se habla de seis heridos. (NC) 
 
Cabeza. Este jueves 10 de julio a las 7 de la tarde, se presenta por octavo año consecutivo 
Arranarte, esto será en el salón de los congresos del Tec de Monterrey y lo que se recaude va para 
el DIF al programa trabajando por ellos que ayuda a los niños de calle. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Este fin de semana, el programa Antro con-sentido arrojó como resultado tres antros clausurados y 
una mujer venezolana indocumentada fue hallada en Fiesta charra, remitida al Instituto Nacional de 
Migración. Los antros son La Chabela, El Melao y El 8-23, informó Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
La presidencia de Querétaro informa que por incumplir la normatividad en materia de comercio, 
fueron clausuradas este fin de semana las discotecas, La Chabela, Melao y el 8-23, mismos que no 
operarán hasta comprobarse su documentación. También se detectó la presencia de una 
venezolana indocumentada en el establecimiento Fiesta charra. (PC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle descarta que en la Presidencia 
municipal haya espionaje. (NC) 
 
Con una inversión de 21 mdp, inaugura el presidente municipal de Querétaro, Manuel González 
Valle el puente vehicular El Salitre, mismo que conectará a 5 de febrero con el anillo vial Fray 
Junípero Serra. (PC) 
 
Esta mañana el municipio de Querétaro entregó el puente vehicular de El Salitre, con una inversión 
de más de 21 mdp y que habrá de beneficiar a cerca de 18 mil habitantes de la zona. (NC) 
 
Más de 18 toneladas de residuos cárnicos, fueron retirados del tiradero clandestino que se 
encontraba a medio kilómetros del rastro, informó el Secretario de servicios públicos municipales, 
Juan Alberto González Arce, quien dijo que los residuos fueron llevados al relleno sanitario.  
(NC) 
 
Ya se concluyó la limpieza de un predio usado como tiradero de residuos cárnicos. En total se 
sacaron 18 toneladas de residuos que ya fueron trasladados al relleno sanitario. (PC) 
 
En los últimos dos años en el municipio de Tolimán ha disminuido la tasa de mortandad por 
alcoholismo, indicó el Presidente Martín Jiménez Ramos, tras la aplicación de la ley seca los 
lunes. (NC) 
 
Con una inversión de mdp se realizará del 24 al 27 de julio la feria de Tolimán 2008, informó el 
Alcalde Martín Jiménez. Es la única feria en el Estado que mo cobra la entrada. (NC)  
 
Con una inversión de 3.2 mdp sin costo alguno para los asistentes, se llevará a cabo la Feria de 
Tolimán 2008, del 24 al 27 de julio. (PC) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Este sábado a las 11 de la mañana estuvo en Querétaro el Presidente Felipe Calderón. Además 
de visitar el parque nacional del Cimatario, atestiguó el inicio de una jornada histórica de 
reforestación. Explicó que esta campaña es por México y por sus niños. (NC) 
 
Estuvo el presidente Felipe Calderón Hinojosa el pasado sábado en el Parque Cimatario. Llegó al  
rededor de las 11 de la mañana, acompañado por su esposa y el gobernador Francisco Garrido. 
En un solo día se plantaron 5 millones de árboles en todo el país y en Querétaro la meta fue de 119 
mil árboles. (PC) 
 
El gobernador Francisco Garrido destacó que el cuidado del medio ambiente es uno de los temas 
fundamentales no sólo del presente, sino del futuro. (PC) 
 
Cabeza. Propone el senador Guillermo Tamborrel tipificar la tala de árboles clandestina como un 
delito de la delincuencia organizada para que los tala montes no puedan salir libres bajo fianza. 
(PC) 
 
Cabeza. En el marco del 25 aniversario de la sociedad gastroenteróloga, en el Estado, del 17 al 19 
del julio se llevará a cabo el primer congreso internacional del centro, en el cual se tratarán temas 
como la innovadora capsula endoscópica. (PC) 
 
Cabeza. 2 mil 900 kilos han donado más de 13 mil derechohabientes del IMSS en Querétaro a la 
campaña nacional “Vamos por 1 millón de Kilos” 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En lo que va del año sólo se han presentado 2 quejas ciudadanas de la comisión estatal de 
los derechos humanos en contra de retenes militares que se realizan en el Estado. (PC) 
 
Esta semana se inaugurará la primera oficina de atención a la víctima, en la colonia Satélite, 
informó el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio. 
(NC) 
 
Cabeza. En esta semana la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, va abrir una nueva oficina 
en Satélite con atención especial a las víctimas de violencia intrafamiliar. Se brindará atención legal 
y psicológica a las víctimas. (PC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informó mediante comunicado que en el caso del recién nacido 
fallecido en el IMSS, no hay responsabilidad del personal. El menor murió por un paro cardio-
respiratorio por bronco aspiración. (NC) 
 
Cabeza. No hubo responsabilidad del personal de IMSS en el fallecimiento del menor recién nacido, 
de apellidos Mendoza Noguez, registrado el pasado 21 de junio. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la sala electoral del Tribunal superior de justicia del Estado, Javier 
Garfias, resolvió decretar la libertad por falta de elementos del ex párroco de la colonia obrera, 
Rodolfo Yáñez González, respecto del delito de abusos deshonestos del que le acusaban 6 
mujeres, incluida una menor de edad. El sacerdote ya fue notificado de dicha resolución desde el 
viernes pasado. (PC) 
 


